



Rotary International District 2800

# 山形西ロータリークラブ会報

会長：佐藤 章夫 幹事：遠藤 正明

地区目標

「4つのテスト」を実践し ロータリーの価値をたかめよう。

クラブテーマ

Let's Make The Best Better 前へ!

◆点鐘：佐藤 章夫 会長

◆ロータリーソング：なし

◆司会：早川 徹 S.A.A.

◆会場：山形グランドホテル



Yamagata West Rotary

第2881回例会

令和2年7月6日(月)

## 会長あいさつ

佐藤 章夫 会長



新年度にあたりまして、初めてのご挨拶を申し上げます。鈴木前会長の後を受けて、第64代会長の任を仰せつかりました。大変緊張しております。覚悟を決めて任を全うし、山形西ロータリークラブの歴史と伝統を汚すことなく、さらなる飛躍に繋がるよう努力する所存でございます。

折しも全人類が見えない敵と闘っているコロナ禍の最中にあります。この渦中に新年度はスタートすることになりました。世は挙げて行動の自粛に努めております。その効果は上がっているのは歴然としておりますが、経済の疲弊という山あいも蔓延して、ことに地方経済への悪影響は深刻になってきております。

ロータリー会員の皆さまには、それぞれの企業活動でご苦労なされておられますが、私たちロータリアンはコロナ禍と戦いながら、同時に、地方経済の崩落を食い止める責任と課題を背負っております。「自粛」が「萎縮」になってはなりません。お互いに情報を交換し、知恵を出し合って、新しい展望を開く努力を続けましょう。

定例会の時間を短縮するため、各委員会の委員長事業方針の説明は、8月以降の例会に回し、今日は会長としての会運営の基本方針だけにしたいと思います。

今年度の事業方針の中で、社会貢献に関する新しい事業がありますので、説明します。これは地区からの補助金をいただいて、我がクラブとして何かの社会貢献事業を考えてくれ、と鈴木前年度会長からの宿題を受けて、いろいろ検討をいたしました。その結果、山形市で立ち上げた動物愛護センターの事業の中で、野良猫・野良犬対策の不妊去勢手術に協力することになりました。この事業は地区の承認を受け、30万円の補助を受けることになりました。これに西クラブからの資金を加えて、市の新しい事業に貢献します。

さて、今年度のRI会長が全世界のロータリアンに「ロータリーは機会の扉を開く」「Rotary opens opportunities」と呼びかけております。これを受けて、地区の基本理念として「4つのテストを実践し、ロータリーの価値を高めよう」と提示しました。

私がロータリークラブに入って強く印象づけられたことは、ロータリーの基本方針を地区と世界が共有すること。また、創立期の理念を崩すことがないよう、意思統一の機会を常に持ち続ける姿勢です。これがロータリー運動の統一性と純粋性を保持し、今日まで至っている要因だと思っております。

今年度の山形西ロータリークラブのテーマを「Let's make the best better 前へ」といたします。

私たちは事業においても人生においても常に1番良い状態を目指して努力します。そして、最善と思われる状態に達しても、そこで油断することなく、次の高みを目指さないと、最善だったポジションは失われます。常に前への気概を持ちながら、今を生きることが人生だと思えます。

私たちの西ロータリークラブは現在、組織・事業・活動・会員の質量にすべてにおいて遜色のない立派なクラブでございます。ここまで築き上げてきた先輩方のご努力を多としながら、私達はさらなる高みを目指して前へ歩を進めようではありませんか。私並びに遠藤幹事に、皆さま方のご協力を切にお願い申し上げます。私の基本方針といたします。ありがとうございました。



## 幹事報告

遠藤 正明 幹事

幹事の遠藤でございます。1年間よろしく願いいたします。

- 奨学生のチャン・ダンさんに奨学金の授与がございましたので、会長より手渡しをお願いいたします。
- 子どもたちにマスクを贈るプロジェクトというものに西ロータリーとしてご協賛をいただいていた。令和2年6月24日山形市役所におきまして、佐藤市長宛てに山形市内7ロータリークラブ会長幹事の代表である山形中央ロータリークラブ会長伊藤和子様と山形霞城ライオンズクラブ会長寒河江祥一様にもご臨席をいただいて、マスクケースを届けたそうです。7月に入って市内小中学生全員と教職員の皆さまにも、マスクケースが配られています。その御礼状をいただきました。
- ネームプレートですが、委員会名のところのシールがまだ旧年のままになっています。まだシールができておりませんでしたので、後日きちんと変更いたします。
- 本日、理事会を開催いたしますので、関係のある方は残っていただきたいと思えます。
- 今月のレートは107円です。

## 細則改正案変更について

6月末日に会員の皆さまに、前年の西ロータリークラブ細則改正案についての審議をさせていただきたいと存じます。

西ロータリークラブ細則第4条に14条に則り、クラブ細則の改正案を出ささせていただきました。経緯といたしましては、クラブ定款が変更になりましたので、細則の変更をしたというところがございます。内容については、半田会員に内容を精査させていただいたところであります。

クラブ細則第3条、第7節「会計の任務」という部分です。旧の細則は「会計は、すべての資金を管理保管し、毎年1月の例会時に中間決算状況、次年度7月の例会時に決算をそれぞれ報告し、その他理事会の要求あるごとに説明を」という文言を、新しい変更としては、「会計はすべての資金を管理し、任期中の12月に行われる年次総会時に前年度の予算実行状況報告を行い、次年度の12月に行われる年次総会に決算報告を行い、その他、理事会の要求があるごとに説明を」というふうに、文言の訂正でございました。以上、審議の程、よろしくお願いいたします。

(佐藤章夫会長/今の提案、ご了承いただけたでしょうか？(拍手) 皆さまから拍手でもって賛成を得ましたので、以上のように変更いたします。) ありがとうございます。

## 委員会報告

### 親睦・家族委員会

三沢大介 委員

○来週13日、こちら山形グランドホテルさんでビアパーティーを予定しております。現時点で70名ものたくさんの会員の方々からご参加を予定しております。ただまた山形県内でもコロナが感染したという情報も入りまして、基本的には進める方向でおりますが、ぎりぎりまでどうなるか分からない状況もございますので、その際には会員の皆さまには臨機応変に対応いただければと思います。しっかりご連絡はさせていただきますので、まずは進める方向で来週13日、ビアパーティーのご参加どうぞよろしくお願いいたします。

○会員の方が8名、奥様が5名、7月に誕生日を迎えられます。おめでとうございます。

## 留学生あいさつ



チャン・ダン さん

皆さん方にお会いできて、いろんなことを話を聞いてくれて本当にありがとうございます。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

### <本日出席・修正出席>

	会員総数	出席会員数		会員総数	出席義務会員数	出席会員数	出席率
本日出席 (7/6)	93名	69名	修正出席 (6/22)	94名	86名	81名	94.19%
メイクアップされた会員	コロナ禍での例外として、しばらくの間、メイクは不要とした。						

## ニコニコBOX

### <7月6日>

佐藤章夫会長、遠藤正明幹事/よろしく申し上げます。新年度、来年6月まで一生懸命頑張りますので、よろしくお願い申し上げます。

鈴木浩司前会長/佐藤丸出航

いろいろ大変な中での船出ですが、遠藤幹事と共々頑張ってください。

小林恵一さん/佐藤章夫会長、遠藤正明幹事年度のスタートを祝して

1年間のご活躍と無事の航海を祈念し、ニコニコいたします。

細谷伸夫さん/佐藤会長おめでとうございます

佐藤会長、遠藤幹事、いよいよ船出です。大いなる奉仕の1年でありますようご期待申し上げます。

市村清勝さん/いよいよ新年度です

鈴木浩司直前会長、1年間ありがとうございました。佐藤章夫会長、1年間よろしくお願い致します。

東海林健登さん/1年間よろしくお願い致します

佐藤会長、遠藤幹事、海和会計、1年間よろしくお願い致します。健康にご留意し、あまり頑張らないでください。健康第一です。

吉田福平さん/佐藤章夫会長、遠藤正明幹事の本年度のご活躍をご祈念申し上げます。

新藤幸紀さん/シクシクです

佐藤年度の船出に申し訳ありません。結婚45年の妻が急逝しました。元氣いっばいの妻でしたので、親族皆、信じられない気持ちです。

## 三密コーナー

コロナ禍でのロータリー運営の苦労話や、工夫について掲載してまいります。

キーワードは、「密閉」「密集」「密接」。これを三密といいます。全国的な新型コロナ感染拡大に伴い、4月、5月の例会は中止。6月より下記対策を講じての例会を再開。

①例会出席時は必ずマスク着用。

②広めの会場を使用。

③入室時の体温測定、手指の消毒実施。

④換気対策は万全に。

⑤例会時間の短縮(12:30~13:06)

⑥君が代、ロータリーソング等は、声を出さず念頭で斉唱。

等々の対策を取りながら例会実施です。

7月も上記同様の対策を講じながら例会を実施予定。